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При Министерстве 
промышленности, науки 
и технологий создан 
координационный совет 
по финансовому 
оздоровлению 
предприятий. 

Об этом сообщил министр Алек
сандр Д о н д у к о в . Полномочия у 
нового органа очень широкие — от 
подбора временных управляющих 
предприятий до создания специ
альных управляющих компаний , 
которые будут заниматься финан
совым оздоровлением социально 
значимых предприятий, пишет га
зета «Коммерсантъ». 

По данным Госкомстата, на 1 
июля 2001 года кредиторская за 
долженность предприятий в целом 
по России составила более 4,2 
трлн руб., в том числе просрочен
ная кредиторская задолженность 
- 1 , 6 трлн руб. При этом, несмотря 
на все усилия правительства, ос
тановить рост долгов пока не уда
ется. 

По словам Александра Донду-
кова, совет будет анализировать 
финансовое состояние крупных и 
социально значимых предприятий 
и вырабатывать меры по их финан
совому оздоровлению, контроли
ровать ход арбитражных проце
дур. Но главное - в ведении сове
та оказалась кадровая политика в 
сфере антикризисного управления. 
То есть выбор государственных 
управляющих, а значит, и судьбы 
обанкротившихся предприятий. 

Министр промышленности выб
рал как нельзя удачное время для 
создания подобной структуры. Без 
работы совет точно не останется. 
В следующем году в России ожи
дается большая волна банкротств. 
Почву для нее правительство уже 
подготовило. В этом году россий
ским предприятиям предоставлен 
последний шанс реструктуриро
вать долги перед б ю д ж е т о м . С 
теми, кто на реструктуризацию не 
пойдет, разговор будет особый: 
Налоговики обещают, что в следу
ющем году к ним применят все воз
можные меры — вплоть до банк
ротства. Вот тогда кадры Алексан
дра Дондукова и скажут свое ре
шающее слово. 

™ ХОТИТЕ НОВУЮ КВАРТИРУ? 
Совершенно новую, в только что, построенном 

> доме. Но чтобы не на выселках, а поближе 
Ир к центру. Чтобы трамваи-автобусы рядом. 

И поликлиника недалеко, и магазины, рынок -
ИГ под боком. И чтоб из окна вид красивый... 

ПОКУПАЙТЕ СЕЙЧАС! 
Есть возможность приобрести такую кварти

ру. Новый дом на улице Завенягина уже строит
ся! Работы начались в августе. Что за дом? Тот 
самый, о котором мы рассказывали в начале лета. 
Его будущий адрес... Впрочем. Почему будущий? 
Фундамент есть, стены возводятся, та"к что ад
рес уже настоящий - ул. Завенягина, 1. Напом
ним, это будет 16-этажный панельный дом. Во
семь таких домов в нашем городе уже построе
ны: три на улице 50 лет Магнитки, три - на Труда, 
два стоят, а третий строится - на Завенягина. 
Планируется, что он будет сдан в эксплуатацию 
в сентябре будущего года. То есть пройдет все
го год с небольшим, и желающие приобрести в 
нем квартиры справят новоселье. 

Жильцы построенных домов качеством жилья 
довольны, говорят, что квартиры удобные и теп
лые. Подобно остальным, дом строится по екате
ринбургскому проекту, оттуда же и строймате
риалы, которые поставляет фирма «Бифор». Спе
циалисты убедились в их высоком качестве. От
мечают, что дома из этих стройматериалов воз
водятся красивые и прочные. 

В доме - 95 одно-, двух- и трехкомнатных квар
тир. Жилье реализуется по коммерческой схе
ме. Будущим новоселам нужно его купить и рас
платиться в течение года, пока дом строится. Ге
неральным подрядчиком строительства выступи
ло ЗАО «Строительный комплекс ОАО «ММК», 

а г е н т о м - ж и л и щ н о - и н в е с т и ц и о н н ы й фонд 
«Ключ». Жилье будет реализовано на коммер
ческих условиях. Ж И Ф «Ключ» занимается при
влечением застройщиков - тех людей, кто готов 
купить квартиру в новом доме. 

К распределению через Ж И Ф «Ключ» назна
чены 76 квартир. В мае, когда' было сообщено о 
возведении дома, многие работнцки^омбината 
выразили желание приобрести в нем квартиры. 
Они обратились в «Ключ» и высказали свое на
мерение. Теперь наступил период, когда следу
ет заключить договор купли-продажи." Собствен
но, с тем Ж И Ф «Ключ» и обращается к желаю
щим. 

Вас ж д у т в отделе договоров по адресу ул. 
50 лет Магнитки, 66 для ознакомления с догово
ром и условиями, на которых вы можете получить 
квартиру в этом доме. Телефон для справок 29-
45-77. 

Подробнее о квартирах. Общая-площадь с уче
том лоджии: однокомнатной - 5 1 квадратный метр, 
двухкомнатной - 5 2 кв. метра,, трехкомнатной -
91 кв. метр. 

В прошлый раз мы приводили примерную сто
имость квадратного метра квартиры без чисто
вой отделки. Теперь принято решение «довести 
квартиры до ума». То есть чистовая;6тделка бу
дет выполнена. Новосел может вселяться и... на
чинать жить с первого дня, без р'емвнта. 

Это - самое рациональное решение. Если вам 
не терпится наклеить приглянувшиеся обои, вам 
все равно никто не помешает это сделать. Но 

лучше приняться за работу спустя некоторое 
время. Когда дом даст естественную для ново
строек усадку. Тогда, если захотите, и клейте, 
красьте, настилайте обои и паркет, меняйте оте
чественную ванну на итальянскую. А если по
тратились так, что лишнего рубля нет, то квар
тира ваша подождет переделок несколько лет. 

Средняя стоимость квадратного метра в квар
тирах этого дома - 1 1 тысяч 700 рублей. В квар
тирах первого и верхнего этажей квадратный 
метр на пять процентов дешевле, чем в кварти
рах более престижных этажей . Средняя сто
имость однокомнатной кавартиры, по нынешним 
прикидкам, - 597 тысяч рублей, двухкомнатной 
- 6 0 3 тысячи, трехкомнатной - 1 миллион 65 ты
сяч рублей. 

Расчет. 40 процентов стоимости квартиры за
стройщик должен внести при заключении дого
вора. Остальные деньги - равными долями еже
месячно, так, чтобы к моменту сдачи дома в эк
сплуатацию покупка была вашей. Таким обра
зом, будущим владельцем одно- и двухкомнат
ных квартир предстоит ежемесячно выкупать три 
метра площади, а трехкомнатных - пять метров. 

Существует типовой договор, с которым вы 
можете ознакомиться в офисе Ж И Ф «Ключ». 
Однако, будет рассмотрена возможность зак
лючения индивидуального договора. Тут сле
дует не стесняться обратиться к специалистам 
фонда со своими предложениями. 

Металлургический комбинат, безусловно, за
интересован в том, чтобы квартиры в строящем
ся доме купили его работники. Кстати, работни
ки ОАО «ММК» могут воспользоваться креди
том КУБа на условиях банка. Можно предпо
честь и иной график выплат, скажем, раз в квар
тал или вообще в конце строительства, но сто
имость квадратных метров будет изменяться с 
учетом инфляции. Так что «в конце» может быть 
заметно дороже. 

Список застройщиков из числа работников 
ММК будет сформирован до 1 октября. Поспе
шите заключить договор. Оставшиеся кварти
ры, если таковые будут, поступят в свободную 
продажу. Но! Если генеральному подрядчику 
для завершения строительства придется при
влекать банковские кредиты, их стоимость ля
жет на плечи застройщиков. Так что лучше, если 
деньги будут поступать в течение всего срока 
строительства. 

Лариса АРИСТОВА. 

ПОСЕЛОК 
ОГНЕУПОРНЫЙ - 1 Ш А 1 Ш Ш 

Д в е д е л е г а ц и и по д е л и м и т а ц и и г р а н и ц ы м е ж д у Р о с с и й с к о й Ф е д е р а ц и е й и 
Р е с п у б л и к о й К а з а х с т а н ( у ч а с т о к г р а н и ц ы м е ж д у Ч е л я б и н с к о й о б л а с т ь ю и со
с е д н и м и областями Казахстана) начали на э т о й неделе работу в Челябинске . 

Рабочие группы делегаций действуют уже более 
двух лет. С обеих сторон за это время подготовле
ны все необходимые документы для проведения на 
карте новой линии границы между двумя государ
ствами и юридического оформления всех докумен
тов. Представители Челябинской области, как сооб
щила пресс-служба губернатора Петра Сумина, ста
вили перед рабочей группой вопрос о передаче по
селка Огнеупорный, находящегося на границе Чес
менского района, в ведение Российской Федерации 
- Челябинской области. Мотивировка такая: здесь, 
на территории Казахстана, проживает русское на
селение и развито производство ОАО «Магнито
горский металлургический комбинат». 

Проблема обмена этого участка обсуждалась 

уже несколько раз,- йо в рамках работы по делими : 

тации границы она не будет решена. Дело в том, 
что члены делегации не обладают правом прини
мать решения об обмене участками, они только под
писывают соответствующий протокол. Поэтому 
начало процедуры обмена возможно после того, 
как будет подписано и ратифицировано соглаше
ние между Республикой Казахстан и Россией. Со
глашение же может быть подписано лишь тогда, 
когда все территории Российской Федерации, име
ющие границу с Казахстаном,, подпишут свои до
кументы, другими-словами, определятся по дели
митации «на бумаге». Только после проведения 
делимитации возможно, но вовсе не обязательно 
начало следующего этапа - демаркации границы. 

КАЛИБРОВКА 

ГЛ-- Шити 

КРИЗИСА 
ПРОТИВ ЧЕРНОГО ПИАРА 

МЫ • ЗА РАЗБОР 

Неудовлетворенный результатами выбо 
ров, которые выиграл его оппонент - рек
тор Магнитогорского государственного 
технического университета Борис Ники
форов, врач-реаниматолог инициировал 
судебное разбирательство. В результате чего 
28 июня 2001 года в Ленинском суде города 
Магнитогорска состоялся пересчет избиратель
ных бюллетеней. На этой важной процедуре 
присутствовали только представители одной 
стороны - заинтересованные лица А.Черепано
ва. Ни журналистов, ни представителей от выб
ранного Б. Никифорова, ни самих членов изби
рательной комиссии участков на пересчете не 
было, что является грубейшим нарушением за
кона Челябинской области по выборам. Однако 
это обстоятельство не помешало «возмутителю 
спокойствия» громогласно объявить о якобы 
имевшей место фальсификации выборов. Более 
того, стали сыпаться обвинения и в адрес пред
седателей и членов избирательных комиссий. 

Со страниц городских средств массовой информации в последнее время 
не сходит тема прошлогодних выборов. «Героем» многих публикаций 
стал несостоявшийся депутат и руководитель некоммерческой 

организации «Мир без наркотиков» Артем Черепанов, 
баллотировавшийся в Челябинское Законодательное 

собрание по Магнитогорскому 
избирательному округу № 16. 

быстро выборноедело из коридоров суда «выш
ло» в народ. Видимо, кому-то очень хочется вос
пользоваться сложившейся ситуацией и занять
ся откровенным популизмом, будоража обще
ственное мнение/избирателей. Увы, но, прикры
ваясь различными «пиаровскими» технология
ми, кто-то пытается дискредитировать избирком 
и дестабилизировать политическую обстановку 
в городе и области. • : 

Мы о б р а щ а е м с я ко вдем и з б и р а т е л я м с 
просьбой внимательно отнестись к разгоревше
муся конфликту. Не поддаваться на провокации 
и верить только официальным сообщениям. Раз
бирательство продолжается. Скоро будет назна
чен повторный пересчет бюллетеней, где мы на
деемся, что суд установит неправомерность «че-
репановского» вскрытия избирательных мешков. 
В противном случае мы оставляем за собой пра
во обратиться в прокуратуру и органы внутрен
них дел с целыб досконального изучения и об
следования так называемых «недействительных» 
бюллетеней на предмет их фальсификации. 

Мы не позволим людям, пользующимся бога
тым арсеналом грязных выборных технологий, 
порочить наши имена и пртовы защитить свою 
честь и достоинство как* об этом гласит юриди
ческое право и буква закона. 

Мы с 
возмущением воспри
няли п о д о б н ы е у м о з а к л ю ч е н и я 
А. Черепанова и его единомышленников, подняв
ших в СМИ грязную шумиху еще до окончатель
ного решения судебных инстанций, поскольку 
не первый раз работаем на избирательных учас
тках. Считаем, что подобные серьезные разби
рательства должны вестись не на страницах' га
зет, а в правовом поле, где только юристы могут 
поставить свой вердикт. А все домыслы и преж
девременные выводы каждый из кандидатов, 
оспаривающих результаты выборов, пусть оста
вит при себе. Поэтому все обвинения в наш ад
рес признаем фактом лицемерия и пиаровской 
игрой неизвестной «режиссуры». Уж слишком 

По о б ъ е м а м г р у з о п е р е в о з о к 
ж е л е з н а я д о р о г а п р о ч н о з а н и 
м а е т л и д и р у ю щ е е п о л о ж е н и е . 
Т а к а я с и т у а ц и я с о х р а н и т с я и в 
б у д у щ е м . А э т о является гаран
т о м с т а б и л ь н о с т и д л я д е л о в ы х 
п а р т н е р о в М и н и с т е р с т в а п у т е й 
с о о б щ е н и я , о д н и м и з к о т о р ы х 
я в л я е т с я М а г н и т о г о р с к и й к а 
л и б р о в о ч н ы й з а в о д . 

Калибровка, точнее один из ее 
цехов, - кузнечно-прессовый, про
изводит ряд изделий, без которых 
расширение сети железных дорог, 
а также поддержание их в рабочем 
состоянии невозможно. Это болты, 
шайбы, «костыли», шурупы... Спрос 
на них велик, поэтому неудивитель
но , что «железнодорожный» сег
мент рынка метизов один из наибо
лее перспективных для МКЗ. Калиб
ровщики это понимают и учитывают 
меняющиеся требования. Так, напри
мер, есть потребность в шурупах с 
прямоугольной головкой. Н,о выпус
каемый кузнечно-прессовым цехом 
шуруп с головкой квадратной конфи
гурации признан неудобным в рабо
те из-за частых срывов граней. Ре
шить эту проблему позволит новое 
оборудование, которое уже заказа
но и изготовлено. Ведется подготов
ка фундамента для монтажа новой 
линии, с началом работы которой от
крываются перспективы сотрудниче
ства не только с МПК России, но и с 
министерствами аналогичного про
филя стран ближнего зарубежья. Это 
одна из составляющих программы 
скорейшего выхода из кризиса для 
Магнито горско го калибровочного 
завода. 

Донат МОСКАЛЕВ. 


